

Consul...tando

Publicación del Consulado General de México en Toronto







ENERO 2014

El Presidente Enrique Peña Nieto exhortó a la diplomacia mexicana a ser "motor y voz" de un México en movimiento

"En ustedes está que el mundo conozca qué es México y qué está haciendo para alcanzar nuevos y mejores horizontes", dijo el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, al encabezar la XXV Reunión de Embajadores y Cónsules, el 10 de enero. Exhortó a los titulares de las representaciones mexicanas en el exterior a "ser motor y voz de un México en movimiento, que está cambiando y que se está transformando".

Destacó que el objetivo es proyectar en todas las latitudes al verdadero México, más allá de estereotipos o generalidades, y subrayó que con una clara visión de futuro, "hoy estamos construyendo la Nación de libertades y oportunidades de desarrollo que merecen los mexicanos".

"Su misión es que el mundo conozca las fortalezas de nuestro país, así como los cambios que está llevando a cabo para liberar todo su potencial", expresó, tras convocarlos a transmitir que lo que México ha alcanzado no es menor, "se trata de un gran avance que debe



XXV Reunión de Embajadores y Cónsules de México

proyectarse y compartirse con la comunidad internacional". Les instruyó a comunicar que el México del siglo XXI es una democracia plena, capaz de vivir transiciones de Gobierno pacíficas y ordenadas. "Es una democracia que trasciende lo electoral con instituciones sólidas y madurez política para construir acuerdos transformadores".

El Primer Mandatario les dijo que para consolidar a México como un actor con responsabilidad global, se seguirá incrementando su presencia internacional a través de la diplomacia que ellos ejercen, con profesionalismo, con talento, con total entrega y con gran compromiso con su país. "La dedicación, lealtad y patriotismo del Servicio Exterior Mexicano hacen de él una de las grandes instituciones de nuestro país. Como Presidente lo reconozco y lo valoro", apuntó.

El Titular del Ejecutivo Federal explicó que para alcanzar las cinco grandes metas nacionales: "un México en paz, lograr un México incluyente, un México con educación de calidad, un México próspero y, en conse-

cuencia, un México que haga su aporte al desarrollo del mundo entero", es que en 2013 se impulsó una agenda de reformas transformadoras, gracias a las cuales el Estado hoy cuenta con nuevas bases para mover y transformar a México.

Ante los 170 embajadores y cónsules del país, el Presidente Peña Nieto apuntó que México es la segunda economía de América Latina, la cuarta del Continente y la 14ª a nivel mundial.

Por una Norteamérica más competitiva

En el marco de la XXV Reunión de Embajadores y Cónsules de México, el Dr. Sergio Alcocer Martínez de Castro, Subsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores; Eduardo Medina Mora, Embaja-



dor de México en Estados Unidos; y Francisco Suárez Dávila, Embajador de México en Canadá, ofrecieron una conferencia de prensa. Destacaron que desde los primeros meses del gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto se impulsa una agenda amplia y equilibrada con nuestros socios de América Norte, que tiene como objetivo hacer de la región la más competitiva y dinámica del mundo. El Embajador Suárez informó que el Presidente Enrique Peña Nieto y el Primer Ministro de Canadá, Stephen Harper, harán en este año visitas mutuas en el marco del 70° aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas bilaterales. Agregó que Harper irá a México antes de la reunión de líderes de América del Norte y que el presidente Peña Nieto vendrá a Canadá después de esa fecha.

Se realizó en Toronto un Homenaje a Nelson Mandela

El 13 de diciembre la Universidad de Toronto realizó un evento en homenaje al ex presidente de Sudáfrica y Premio Nobel de la Paz, Nelson Mandela (1918-2013). En el acto estuvieron presentes, entre otros, el Teniente Gobernador (Lieutenant Governor) de Onta-



rio, David Onley, la Premier de Ontario, Kathleen Wynne; la Cónsul General de Sudáfrica en Toronto, Tselane Mokuena; el Presidente de la Universidad de Toronto, Meric S. Gertler. Este último anunció la creación de la beca "Nelson Mandela". El Cónsul General de México en Toronto, Mauricio Toussaint, asistió a este importante y emotivo evento, donde hubo presentaciones de danza y música, como el coro de los niños de la escuela pública en Toronto "Nelson Mandela".